

Les perspectives que t'offre cette société sont les mêmes: faire de toi, dès aujourd'hui, un prolétaire exploité pour un salaire de misère et menacé de chômage, et dès demain un soldat qu'on enverra tuer pour défendre les coffres-forts de tes patrons.

Peux-tu accepter cet avenir pour les 30 ou 50 ans qui vont remplir ta vie d'homme ? Peux-tu te résigner à n'être qu'un rouage dans une production aveugle qui ne sert pas tes intérêts, qu'un soldat inconnu mort pour une cause qui n'est pas la tienne ? NON ! Tes 30 ans veulent une autre vie. Et tu sais qu'une autre vie, dans une autre société, serait possible. Tu sais que la production organisée et dirigée par les hommes pour eux-mêmes pourrait satisfaire tous les besoins de l'humanité et faire disparaître à jamais les famines, la misère, le chômage. Tu sais que l'énergie atomique mise au service de l'industrie libérerait les hommes de millions d'heures de travail. Tu sais que les seuls crédits militaires pour la France permettraient la construction de 900.000 logements modernes par an.

N'Y A-T-IL DONC RIEN A FAIRE ?

Y-a-t-il donc une fatalité qui veuille que la production serve uniquement les intérêts des exploités, que l'énergie atomique serve uniquement à la confection de bombes meurtrières, que les crédits militaires servent uniquement à entretenir l'oppression des peuples coloniaux et du prolétariat ? NON. Il n'y a pas de fatalité. Il dépend de toi que cela change. Seul, tu ne peux rien. Mais des millions de jeunes, comme toi révoltés de leur sort, sont prêts à lutter en commun pour que cela change.